

Franz Bauer

Zum
Neuen
Jahr

So komm' denn, Jahr! – Dich zu empfangen
bin ich bereit nun und gewißt.

Du hast dich rätselhaft umhangen,
du hast das Antlitz dir verhüllt.

Nahst du als Freund mir, – sei willkommen!
Ich reich Dir brüderlich die Hand.

Kommst du als Feind, – dann unbeklommen
füh'l ich mein Herz zum Kampf entbrannt.

Ich weiß: Wird mir die Kraft versagen,
wenn keck dein Stoß aufs Herz mir zielt,
dann wird sich jener für mich schlagen,
der dir gebeut und mir befiehlt.

Drum will ich dir entgegenstürmen
von Mut und Tatendrang bewegt,
wenn, dich zu grüßen, von den Türmen
die mitternächtige Stunde schlägt.

Hl. Drei König im Epitaph des Domherrn und Custos Kaspar Adelmann
von Adelmannsfelden (gest. 1541), von Loy Hering, um 1540 vollendet. Eichstätt Dom

Foto: Nitsche-Eichstätt

